

## Informationen über die Corona-Situation in der Budge-Stiftung Stand: 28.11.2022

---

Liebe Bewohner\*innen  
liebe Angehörige, liebe Besucher\*innen,

die Zahl der positiv auf das Coronavirus getesteten Bewohner\*innen im Betreuten Wohnen und im Pflegezentrum ist glücklicherweise wieder gesunken.

Alle Aktivitäten der Budge Stiftung werden deshalb weiterhin aufrechterhalten, das bedeutet aktuell:

- **Die Wohnbereiche sind weiterhin geöffnet und Besuche von Angehörigen jederzeit willkommen.**
- **Veranstaltungen finden möglichst alle weiterhin statt.**
- **Der Speisesaal bleibt zum gemeinsamen Essen geöffnet.**

**Positiv getestete Bewohner\*innen bitten wir, trotz der aufgehobenen Isolationspflicht, von der Teilnahme an gemeinschaftlichen Aktivitäten abzusehen.**

**Im gesamten Haus besteht FFP2-Maskenpflicht für Mitarbeiter\*innen, Bewohner\*innen und Besucher\*innen. Bitte setzen Sie diese gewissenhaft um. Es bietet den besten Schutz vor einer Übertragung der Corona-Infektion.**

FFP2-Masken sind auch über den Empfang erhältlich.

Wir danken Ihnen für Ihre Disziplin und das Verständnis.

Herzliche Grüße



Marlene Pekmic  
Qualitätsmanagementbeauftragte

